

Via Guazzi, 26/A - Tavernelle
61036 Colli al Metauro
(Pesaro Urbino) Italy
Tel. +39 0721 897527
Fax +39 0721 876108
info@enomet.it
www.enomet.it

Enomet Impianti Srl работает на рынке с 1996 года и занимается в основном проектированием и производством оборудования для энологии. Эта компания сформирована командой из 15 человек с различными квалифицированными техническими специалистами. Она работает в Италии и за рубежом, разрабатывает проекты полностью готовых винных погребов и заботится как об архитектурной, так и о технологической части, предлагая инновационное оборудование, используя несколько патентов и персонал с 40-летним опытом работы в секторе. В частности, деятельность Enomet сосредоточена на изучении и разработке новых технологий, на проектировании машин и технологических линий, на реализации и маркетинге оборудования для энологии, такого как:

- Дестеммеры и селекционные линии
- Мембранные прессы
- Установки для осветления сусла
- Вакуумные ротационные фильтры
- Кизельгуровые фильтры
- Пластинчатые фильтры
- Перекрестные фильтры
- Обратный осмос
- Винные стабилизаторы
- Холодильные установки
- Теплообменники
- Электрические щиты для контроля температуры брожения
- Холодильные пластины

ENOMET

IMPIANTI ENOLOGICI

PIÙ VALORE AI VOSTRI VINI!

Больше вашим винам!

- Автоматы для шампанского и шипучего вина
- Установки для производства пива
- Азотные генераторы и оборудование
- Установки рекуперации CO₂
- Все виды оборудования по розливу в бутылки
- Насосы различных типов
- Резервуары из нержавеющей стали
- Цементные баки
- Бочки, барабаны и сопутствующие комплектующие
- Инженерные системы и фитинги из нержавеющей стали.

Различные этапы деятельности от

проектирования до реализации в основном управляются собственным техническим отделом, который в случае необходимости пользуется квалифицированными внешними консультантами. За установкой систем, даже если она управляется внешними компаниями, всегда непосредственно следят технические специалисты Enomet. Имеется служба внутренней и внешней технической помощи способная выполнять работы и ремонт, как в Италии, так и за рубежом, даже оборудования не собственного производства, путем его проверки. www.enomet.it

Enomet Impianti Srl has been in the oenological sector since 1996 operating in planning and realization of machineries for oenological sector. This firm consists of a team of 15 people and some qualified technicians. It operates in Italy and abroad, develops projects of complete wine cellars, developing both architectural and technological features, proposing innovative plants, thanks to different patents and personnel boasting 40-year experience in the sector. In particular, Enomet's activity focuses on the study and development of new technologies, on the design of machines and processing lines, on the manufacturing and marketing of oenological plants, such as:

- Destemmers-crushers and selection lines
- Membrane pneumatic presses
- Must clarification machines
- Vacuum rotary filters
- Kieselguhr filters
- Plate filters
- Tangential filters
- Reverse osmosis
- Tartaric stabilization machines
- Cooling units
- Heat exchanger
- Control boards to control the fermentation temperatures
- Cooling plates
- Champagne and fizzy wine machines.
- Machines for production of the bee
- Nitrogen generators and plants
- Machines for the recovery of CO₂
- Bottling plants
- Pumps of several types
- Stainless steel reservoirs
- Barriques, barrels and relevant fittings.
- Plant engineering and stainless steel pipe fittings.

Various activity phases, from design to production, are mainly managed by Enomet Technical Office, which avails itself of external experts if and when necessary. Installation, even when operated by other companies, is always and directly supervised by Enomet technicians. The company boasts in-house and external technical assistance service, and it can work on and repair machinery – in Italy and abroad – also when they are others' production, provided that they are previously inspected. www.enomet.it

